

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : Pierre-Yves Courbron

<https://www.cadre21.org/membres/pierre-yvescourbron-collegenotredame-ca>

Date d'obtention : 2020-05-26 19:43:56

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Ma première réflexion est l'impact sur la motivation des élèves, ainsi que la différenciation pédagogique que cet outil peut apporter. Cet outil permet d'aller plus loin pour les élèves avec plus de facilité, et permet aux élèves en difficulté d'y aller à leur rythme. Le temps libéré en classe à l'enseignant pour apporter de l'aide personnalisé aux élèves est vraiment intéressant.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Je suis enseignant en science du secondaire, je crois que l'utilisation du vidéo pourrait être très intéressant en situation de laboratoire, afin de donner à l'élève des consignes constante, et permettre à l'enseignant de circuler et d'aider les élèves plus spécifiquement. Je donne comme exemple un laboratoire de dissection d'un cœur, qui demande beaucoup de précisions et de consignes aux élèves. Si les élèves avaient un vidéo explicatif de consignes, étape^par étape, cela leur permettraient de facilement avancer, et à l'enseignant de circuler et d'aider plus efficacement.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

La différenciation pédagogique a un impact direct sur la motivation et l'engagement de l'élève. L'utilisation de la vidéo est un outil concret pour cela. Mes élèves adorent travailler avec le numérique, et ils adorent également avoir un degré d'autonomie.